

Aujourd'hui on lit la bible !



Dimanche 24 Janvier 2 ième dimanche du temps de l'Eglise fête de S F de Sales !

**Le temps roule et se déroule, à l'Aumônerie comme ailleurs,
et les générations apportent leurs continuités et leurs originalités;
ainsi Héliefond, mot valise composé de Homélie et Fondue car on prépare l'homélie est on partage la fondue,
ainsi Héliefond vient d'avoir petite sœur Hélielette ... homélie et raclette !
Les goûts et manières de faire varient mais demeure la Parole de Dieu !
La parole c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit ! Et même sous vos yeux ... là, maintenant !
Parlez-nous de la Parole !**

Moi Luc j'ai décidé d'écrire un Livre !

**Luc voulait transmettre l'histoire de Jésus aux Chrétiens du monde entier!
Pour que par la suite elle soit transmise de génération en génération !
Pour que tous se rappellent que le Fils de Dieu est venu sur terre, qu'il nous a instruits, et nous guide.
Luc écrit pour qu'à notre tour nous puissions rejoindre la communauté chrétienne,
et marcher dans les pas de Jésus, sur le droit chemin.**

**Oui, Luc veut que ses lecteurs apprennent la vie de Jésus
ou du moins qu'ils apprennent à le connaître et qu'ils suivent son enseignement.**

**Pour prouver la solidité de son enseignement Luc veut raconter l'histoire de Jésus telle qu'il la voit lui,
tout en respectant les événements vécus par les témoins oculaires. Ceux qui ont marché avec Jésus !**

**Mais au fait qui donc est Luc ?
C'est quelqu'un qui n'a pas connu Jésus !
Cela ne l'empêche pas d'être le 3ième à écrire un évangile : un livre qui raconte la vie de Jésus.
Il est un des évangélistes, un des seuls, à raconter la naissance de Jésus
ce qui prouve que Luc a constaté qu'à la nouvelle de l'arrivée de Jésus,
beaucoup de miracles et événements se sont produits grâce à Dieu.**

Ce que l'on sait de Luc aussi, c'est qu'il était médecin.

Un grec cultivé, sensible..., qui a vécu au 1er siècle juste après Jésus-Christ.

C'était le compagnon de Paul. Quand il l'a rencontré, Luc s'est converti au christianisme.

En 56 après Jésus-Christ, Paul emmena Luc à Corinthe, en Italie. Paul est alors mis en prison à Rome. Lorsqu'il y fut tué, Luc quitta Rome puis on ne sut plus grand-chose de sa vie.

Il y a un Livre dans le Livre !

Oui Luc nous l'avons entendu ouvre le Livre et cite un passage du Livre d'Isaïe !

"Il m'a envoyé annoncer aux prisonniers qu'ils sont libres"

Et on se demande ce que cette phrase veut dire aujourd'hui : comment la vivre !

Car nous ne sommes ni Jésus, ni Isaïe pour réaliser cela !

Et puis aujourd'hui, nous ne pouvons pas exprimer notre opinion car tout le monde n'a pas la même religion !

Aujourd'hui, peu de personne osent dire leur foi devant tout le monde.

On n'ose plus dire qu'on est chrétien ... les religions sont tellement en conflit.

Les chrétiens sont persécutés donc ils ne s'affirment pas. Et puis il y a Daesh !

Et puis ces paroles d'Isaïe dans la bouche de Jésus sont bien difficiles à redire dans notre bouche !

C'est sûr, rendre la vue aux aveugles ou la libération aux opprimés, c'est juste un peu prétentieux !

Pourtant ... Si être prisonnier c'est être dans une prison pour avoir commis une faute grave aux yeux de la loi,

des personnes peuvent accomplir cette parole de Jésus

"Il m'a envoyé annoncer aux prisonniers qu'ils sont libres" ...

ce sont notamment les hommes et femmes de la loi (juges, avocats etc.)

car ils peuvent délivrés des prisonniers en trouvant des preuves.

Et nous aussi, en fin compte: on peut annoncer aux prisonniers qu'ils sont libres, c'est possible, car on peut être prisonnier psychologiquement, moralement.

Nous pouvons par exemple devant un ami qui a une addiction, l'aider à être libre et à se soigner.

Devant une personne qui commis une faute et qui culpabilise et regrette,

je peux l'aider à se faire pardonner de sa faute par la victime

ou à aller voir un homme de Dieu pour demander le pardon de Dieu.

Le livre est-il fini ?

Oui le livre est fini car Jésus le referma, ce qui signifie qu'il n'avait plus rien à dire....

Non pas vraiment car, il a écrit une suite: les Actes des Apôtres !

Oui, le livre est fini car Jésus a dit ce qu'il avait à dire et maintenant c'est aux gens présents dans la synagogue et ailleurs de faire passer la nouvelle et de faire des efforts.

Non car la guérison promise c'est encore aujourd'hui qu'elle peut s'accomplir :

personne ne guérit à moins de décider de s'ouvrir à la guérison.

Vous ne pouvez pas forcer quelqu'un à guérir. Juste l'aider!

Cette décision lui appartient. Si une personne ne veut pas être soignée personne ne pourra le faire.

Oui le livre est fini car Jésus dit « cette paroles de l'Ecriture, que vous venez d'entendre, c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit » donc il faut continuer d'accomplir la parole en mettent en acte les paroles de Jésus.

Aujourd'hui on lit la bible !

Moi je peux vous lire un texte qui s'appelle « Où on lit la Bible encore aujourd'hui ! » :

**Un peu partout, nous ouvrons le Livre, nous lisons la Bible :
avec notre famille, nos amis, à l'église, à la maison ... Mais le plus souvent on la lit:**

- chez nous le soir avant de se coucher soit en BD, en manga 5 volumes ou en livre
- après l'aumônerie ou la messe avec nos parents, frères et sœurs
- je la lis souvent avec ma petite sœur pour qu'elle sache pourquoi on va à l'église et pour partager la vie de Jésus avec elle.
- de temps en temps à la télé mais ça semble incohérent (le livre est mieux)
- et surtout pour parler des personnages de la Bible ensemble.

Comme il y a beaucoup d'histoires. Je choisis celles qui me plaisent dans les sommaires.

Et c'est sûr on est confronté à quelque chose qui vient de la bible, par exemple,

le fils prodigue : on a tous déjà eu de la jalousie envers nos frères et sœurs !

En tout cas, on ouvre la bible ensemble même avec ceux qui n'y croient pas.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 1, 1-4 ; 4, 14-21)

**Beaucoup ont entrepris de composer un récit
des événements qui se sont accomplis parmi nous,
d'après ce que nous ont transmis
ceux qui, dès le commencement, furent témoins oculaires
et serviteurs de la Parole.**

**C'est pourquoi j'ai décidé, moi aussi,
après avoir recueilli avec précision des informations
concernant tout ce qui s'est passé depuis le début,
d'écrire pour toi, excellent Théophile,
un exposé suivi,
afin que tu te rendes bien compte
de la solidité des enseignements que tu as entendus.**

En ce temps-là,
lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit,
revint en Galilée,
sa renommée se répandit dans toute la région.
Il enseignait dans les synagogues,
et tout le monde faisait son éloge.
Il vint à Nazareth, où il avait été élevé.
Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat,
et il se leva pour faire la lecture.
On lui remit le livre du prophète Isaïe.
Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit :
*L'Esprit du Seigneur est sur moi
parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction.
Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres,
annoncer aux captifs leur libération,
et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue,
remettre en liberté les opprimés,
annoncer une année favorable
accordée par le Seigneur.*
Jésus referma le livre, le rendit au servant et s'assit.
Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui.
Alors il se mit à leur dire :
**« Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture
que vous venez d'entendre »**

Dimanche 24 Janvier 2016